

GERALD FLEISCHHACKER LUSTIG?!



*„Lustig sein will er der Boomer und das kann er!“
Kleine Zeitung.*

*„Gerald hat die Bude gerockt! Das Programm ist fast unschlagbar in Wien!“
H. Diehm (Casa Nova)*

*„Eine wahre Freude dieser Abend!“
D. Landau (Schnellkritik)*

*„Sein dicht pointiertes Soloprogramm ist abermals gespickt mit thematischen
Anknüpfungspunkten und Wiedererkennungsmomenten!“
Ö1 CONTRA*

*„Danke für diesen genialen Abend!“
Berndorf Kultur*

*„Eine der besten Premieren des Frühjahrs und mit das Beste,
was das deutschsprachige Kabarett derzeit zu bieten hat“
N.Oberhauser (Kurier)*

„Alle 10 Sekunden kommt da eine Wuchtel daher!“

„Danke für Hildegard und all die anderen Scherze!“

„Ich glaub der wohnt bei mir zu Hause!“

„es war sooo lustig!“

„ich hab nicht gedacht dass es so lustig wird!“

... wir könnten jetzt noch lange so weitermachen, aber sie sollten es sich unbedingt
anschauen, das neue SOLO von Gerald Fleischhacker! Es ist wie der Name sagt LUSTIG!

und zwar 2 Stunden lang.

Optisch und am Papier ist Gerald Fleischhacker bald ein Mittfünfziger. Innerlich jedoch knapp der Pubertät entronnen. Das sorgt für Probleme im Alltag, mit der Familie und ebenso im Umgang mit seinen Mitmenschen.

Es sind wie immer die Absurditäten des Alltags, die Gerald Fleischhacker in seinem fünften Soloprogramm behandelt, denn das Leben ist LUSTIG. LUSTIG sind jedenfalls auch diese 2 Stunden auf der Bühne (länger nicht, denn er ist ja schon alt). Vielleicht nicht immer für ihn selbst, aber sicher für alle anderen!

„Fleischi ist eben Fleischi, er hat seinen eigenen Stil und der ist großartig“, so Kabarettkollege Christoph Fälbl.

www.geraldfleischhacker.at